
平成 31 年 1 ⽉ 19 ⽇（⼟） 

                                      参加総数 76 名 回答者数 49 名 

１．あなたの所属と職種を教えてください。 

 【所属】 

      
  

 【職種】 

     
 

２．研修会の全般評価について、最もあてはまるものをお選びください。  

    
                                               ） 
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非常に理解できた 23人
47%

ある程度理解できた 26人
53%

あまり理解できなかった 0人
0%

全く理解できなかった 0人
0%

 



  理由︓様々な視点から⾒た意⾒が出て、情報交換ができたため。 

     病院で⾏っている退院調整について理解した。 

     有意義な体験ができましたが、グループワーク時間が少なかったのが残念。 

     ADL について理解が深まった。 

 

３．グループワークについて、最もあてはまるものをお選びください。 

   

 
  理由︓それぞれの⽴場での意⾒・想いをもう少し聞きたかった。 

     ⾃分だけでは思いつかない考えや、意⾒を聞くことができてよかったです。 

     ⻭科医師の⽅、薬局の⽅と話す機会がなかったので、とても勉強になりましたし、いつもの 

     退院前カンファレンスで、このような意⾒交換、情報共有の場を実際に作っていきたいと思いました。 

     今は外来部⾨なので、直接退院⽀援に関わることがなく、いい経験になりました。 

     多職種の⽅の意⾒が聞けた。 

     時間が少なかった。 

     時間が短く議論が⼗分⾏えなかった。 

     ⼝腔ケアの重要性を理解できた。 
                                             

４．病院のスタッフの⽅へうかがいます。 

 在宅医療・在宅ケアについて、認識が深まりましたか。 

  
      理由︓多職種の意⾒を聞くことができた。 

非常に有意義だった 26人
43%

ある程度有意義だった

19人
49%

あまり有意義でなかった 2人
4%

有意義でなかった 0人
0%

不明 2人
4%

とても深まった 10人
53%やや深まった 8人

42%

あまり深まらなかった 0人
0%

有意義でなかった 0人
0%

不明 1名
5%



５．在宅スタッフの⽅へうかがいます。 

  病院医療・退院⽀援について、認識が深まりましたか。 

 
    理由︓直接退院⽀援に関わることがないので、⼤変勉強になりました。 

６．今後の業務に役⽴つと感じましたか。 

  
      理由︓在宅移⾏への⽬的⼊院の⽅がたくさんいるため 

        今のところにずっといるわけではないので、今後の⾃分の知識に役⽴てられると思います。 

        多職種連携の在り⽅を具体的に得た。 
 

７．今後の多職種連携に関する研修会で取り上げてほしいテーマを教えてください。（複数回答可） 

  
 

 アンケート結果の報告は以上です。ご協⼒ありがとうございました。 

南区はち丸在宅⽀援センター 
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